

La Armada y el Clúster refuerzan su colaboración

[Multimedia](#)

El Ministerio de Defensa y el Clúster Marítimo Español repasan su colaboración en el ámbito marítimo, en la décima comisión de seguimiento del convenio entre ambas entidades

La Cámara de Oficiales de la Flotilla de Aeronaves de la Armada (FLOAN) acogió la X Comisión de Seguimiento del Convenio entre el Ministerio de Defensa y el Clúster Marítimo Español (CME) sobre la colaboración en el ámbito marítimo, presidida por el Almirante de la División de Planes del Estado Mayor de la Armada, vicealmirante Sanz Alisedo. Por parte de Defensa también participaron el jefe de la Sección de Planes Estratégicos de la División de Planes (DIVPLA), el capitán de navío Ignacio Cuartero Lorenzo, y de la Sección de Planes Estratégicos del Estado Mayor de la Armada (EMA), el capitán de fragata Juan Carlos Pérez Guerrero.

El CME estuvo representado por su presidente, Alejandro Aznar Saiz; el secretario Andrés Sánchez de Apellániz; el socio de honor Pablo Peiro Riesco; y el director técnico, Fernando Izquierdo Sans.

Con antelación a la Comisión, los participantes fueron recibidos en el Cuartel General de la Flota donde el Almirante de la Flota (ALFLOT) les explicó las características y capacidades de la misma, además de realizar una visita a diversas dependencias de la base naval.

Durante la Comisión se abordaron, entre otros, los temas tratados en el último consejo Nacional de Seguridad Marítima, la participación del Clúster en los ejercicios MARSEC-22 y la colaboración durante la presidencia española del Foro de Guardacostas del Atlántico Norte (NACGF, por sus siglas en inglés), la contribución de la Armada a la Agenda Sectorial Marítima del Clúster, así como diversos asuntos de coordinación entre ambas instituciones. Entre estos últimos cabe destacar la posibilidad de contar con autoridades de la Armada para conocer con más detalle sus políticas y normas, con la finalidad de dar a conocer a los socios del Clúster, y a la sociedad española en general, las buenas prácticas de la Armada en los diferentes ámbitos.

Asimismo, se pretende impulsar a través de la Armada las relaciones con la Dirección General de Armamento y Material del Ministerio de Defensa, para que las empresas del CME participen en los programas de Defensa.

A la finalización, los participantes en la Comisión se trasladaron al buque LHD "Juan Carlos I" donde tuvo lugar una comida de confraternización presidida por el ALFLOT, completando las actividades programadas.

